



Primeras Planas

Exhiben presiones de Zaldívar por AIFA
Frenan albedo de Morena con su plan de pensiones
"Errores" frenan el fondo de pensiones
Se cae dictamen de pensiones por colar las cuentas activas
Jueces no frenarán ya con amparos reformas legales
Avala 4T en Senado limitar amparos y que el Presidente dé amnistía a presos
Tribunal deja sin fuero a Cabeza de Vaca
¡Otra vez!
¡Derrumba al campeón!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reforzarán con 3,642 policías la seguridad de 17 colonias en la alcaldía GAM

El jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, encabezó el inicio de un operativo de seguridad en 17 colonias de la alcaldía GAM. El operativo se llevará a cabo en coordinación con la SSC, la FGJ, la SEDENA, la SEMAR, la GN, y las autoridades de la GAM. Por su parte, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, mencionó que la dependencia desplegará 600 policías adicionales, apoyados con 40 motopatrullas y 70 equipos de trabajo, además de dos vehículos blindados UMINOG que se suman a los 2 mil 088 elementos, 154 patrullas y 35 motocicletas ya desplegadas en la demarcación. [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [Reporte Índigo](#) / [+Chilango](#)

Se gradúan 401 cadetes de la PBI

El jefe de Gobierno, Martí Batres, encabezó la ceremonia de graduación de las generaciones 274 a 283 de la Policía Bancaria e Industrial. Por su parte, el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, mencionó que los cadetes graduados están listos para asumir la tarea más honorable, la de servir y proteger a la comunidad. [La Prensa](#) / [Metro](#) sin mención: [Basta](#)

Acribillan a cuatro con más de 30 tiros

Un saldo de cuatro muertos y un herido dejó un ataque armado que se registró en calle Josefa Ortiz de Domínguez, de la colonia San Nicolás Tetelco, alcaldía Tláhuac, donde arribaron al menos dos sujetos a bordo de una motocicleta y abrieron fuego de forma directa contra sus víctimas, para luego escapar del lugar. Al sitio arribaron oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / [El Financiero](#) / [Diario de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Matan a plomazos a 3 amigos en venganza

Tres hombres fueron agredidos a balazos cuando se encontraban al interior de una camioneta estacionada sobre calle Aleutianas, en la colonia Cosmopolitán, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes diagnosticaron sin signos vitales a las víctimas, los responsables lograron escapar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Fallece atropellado trabajador de limpia

Un trabajador de limpieza murió atropellado en los carriles centrales de Anillo Periférico, a la altura de Avenida Toluca, con dirección a Barranca del Muerto, al ser arrollado por un irresponsable conductor que se dio a la fuga. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la Ciudad de México acordonaron la zona para proteger el cuerpo del trabajador adscrito a la Secretaría de Obras y Servicios de la CDMX y que no fuera arrollado por otros vehículos. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Cae El Minino, de La Unión Tepito

Carlos Alan "S", alias El Minino, uno de los hombres cercanos a El Fernandito, líder del grupo criminal La Unión Tepito, fue detenido por **policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial**. [La Prensa](#)

Artesanos bloquearon San Antonio Abad

Por acuerdos incumplidos, los manifestantes cerraron esa vialidad para exigir a las autoridades que les den lugares en los cuales puedan trabajar y vender. **Policías de Tránsito** desviaron la circulación con el fin de evitar más afectaciones. [La Jornada](#)

Va MC por policía de proximidad en la MH

El candidato de MC a la alcaldía Miguel Hidalgo, Antonio Carbia Gutiérrez, se pronunció por una **policía de proximidad por cuadrante** en la demarcación, con elementos capacitados. [La Prensa](#)

Y los planta... La alcaldesa de Venustiano Carranza que quiere reelegirse, Evelyn Parra, no asiste al debate

El sitio reservado a Evelyn Parra quedó vacío en el debate organizado por el IECM al que asistieron solo las candidatas de la alianza Va X la CDMX y Movimiento Ciudadano, Rocío Barrera y Zury Hernández, respectivamente. La candidata de Movimiento Ciudadano, Rocío Barrera, respecto a la mejora en seguridad dijo: "Realizaremos la colocación de más cámaras de seguridad, pero con una estrategia inteligente de ubicación, que permita un mejor monitoreo de las zonas de incidencia delictiva, así como una comunicación constante con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para labores de coordinación". [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Morenistas tienen historial "oscuro"

Con el arranque oficial de las campañas a las 16 alcaldías de la CDMX también salieron a la luz los actos cuestionables de varios contendientes. Este es el caso de los candidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" a Benito Juárez, entre ellos Leticia Varela. Las opiniones sobre la aspirante a Benito Juárez están divididas entre sus propios simpatizantes. Unos confían en su firmeza para combatir la corrupción inmobiliaria, otros la recuerdan por corrupción. Y es que cuando fue directora de Vigilancia Animal en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se reveló la emisión de presuntos contratos apócrifos para dar animales rescatados en adopción. [Basta](#)

Columna El Chinaco: La Transformación en Iztacalco / Sebastián Ramírez

Lourdes Paz es abogada especialista en Derecho Constitucional, obradorista de corazón y ha sido una digna representante popular de Iztacalco en el Congreso de la Ciudad. Sabe que para las y los vecinos de Iztacalco la seguridad es uno de los temas más importantes. En este sentido, plantea una estrategia con asesoría del exsecretario de seguridad Harfuch, en la que la alcaldía pueda coordinarse permanentemente con **la SSC** y la GN, y de esta forma tener cada vez una alcaldía más segura. [Basta](#)



Columna Binoculares: Le barre

Dicen que el que nada debe, nada teme. Pero pareciera que la candidata de Morena a la alcaldía Venustiano Carranza, Evelyn Parra, debe mucho, mucho en seguridad, en atención a los vecinos, en servicios urbanos o no sabemos en qué más, porque decidió no ir al debate organizado por el IECM. Quienes sí se animaron a exponer sus propuestas fueron Rocío Barrera candidata de la alianza "Va por la Ciudad de México", y Zurishaday Hernández, la candidata de Movimiento Ciudadano, no dejaron pasar la oportunidad para señalar los daños, que dicen, ha dejado. [El Gráfico](#)

Edicto

En cumplimiento a lo ordenado en el proveído de veintitrés de febrero de dos mil veintitrés, relativo al juicio oral civil promovido por la Policía Bancaria e Industrial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** contra Republic Trnas México Metals, S. DE R.L. DE C.V., expediente 146/2020, remito a usted el presente, a efecto de que, si no existe inconveniente legal alguno, se ordena emplazar a la demandada por medio de edictos. [Diario de México](#)

Edicto

En auto de fecha once de octubre de dos mil veintitrés, dictado en los autos del Expediente Número 266/2022, relativo al juicio oral civil, promovido por la Policía Bancaria e Industrial como cuerpo de proximidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, en contra de Restaurante Bar Plaza de Toros Antonio Velázquez. [Diario Imagen](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Licitación pública nacional número 30001066-008-2024.- Convocatoria 06.- Adquisición de vales del día del niño y vales del día de la madre para el personal de la Secretaría, Policía Auxiliar, Universidad de la Policía y Policía Bancaria e Industrial. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Nueva explosión por acumulación de gas

Una nueva explosión por acumulación de gas se registró en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, de la alcaldía Iztapalapa. Elementos de la Guardia Nacional y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementaron un cerco para permitir el trabajo de los cuerpos de emergencia. [Basta](#)

Por violento lo anexan... al cementerio

Un hombre perdió la vida tras una golpiza dentro de un centro de rehabilitación en calle Florentino, de la colonia La Mexicana, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron a dos encargados del lugar. [El Gráfico](#)

Tras golpiza en el Edomex, chavo se va a la CDMX a morir

Un joven, quien al parecer se encontraba en estado de ebriedad, fue golpeado por varios sujetos en calle Emiliano Zapata, en el municipio de Tecámac. Tras la golpiza, la víctima se trasladado hasta la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, en la alcaldía Cuauhtémoc, para seguir conviviendo con amigos, horas después perdió la vida, paramédicos del **ERUM** confirmaron el deceso. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

18 de abril de 2024

Justicia

Detienen a 3 presuntos miembros de 'Los Tanzanios'

Como resultado del cumplimiento de una orden de cateo, efectuada en un inmueble localizado en la colonia La Polvorilla, alcaldía Iztapalapa, elementos de la PDI capturaron a dos hombres y una mujer, presuntos integrantes del grupo delictivo de "Los Tanzanios". La FGJ capitalina informó que dicho operativo fue en coordinación con elementos del Centro Nacional de Fusión de Inteligencia, del Centro Nacional de Inteligencia, así como de la Sedena. [Contra Réplica](#)

Cortan cable en subestación del Metro; indagan posible sabotaje

La FGJ abrió una carpeta de investigación por robo, daño a la propiedad y ataques a las vías de comunicación luego del corte de cables de alta tensión y el robo de 30 pastillas eléctricas de una subestación que alimenta a la línea 6 del STC Metro, que va de Martín Carrera a El Rosario. [La Jornada](#)

Imagen Destacada

metro

Tiene PBI graduados

